

Preguntas seleccionadas del diccionario de preguntas comunes sobre el Islam

(Capítulo de los pilares de la fe)

Pregunta n° 48:

¿Cuáles son los cinco pilares del Islam?

La respuesta:

Importancia/1

P-¿Cuáles son los cinco pilares del Islam?

R: El Islam se basa sobre cinco pilares que fueron explicados por parte del mensajero, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, en su dicho:“El Islam se construyó sobre cinco pilares: Testificar que no existe divinidad salvo Al-láh, y que Muhámmad es Su Mensajero, realizar las oraciones, entregar el Zakat, realizar el Hayy y ayunar en Ramadán”.(Hadiz concertado)

El primer pilar: El testimonio de que no hay divinidad digna de ser adorada fuera de Al-láh y que Muhámmad es mensajero de Al-láh. Esto significa que no hay dios digno de adoración salvo Al-láh. Se debe saber el significado de esta afirmación y sus implicaciones como, descreer y rechazar a todo lo que se adora fuera de Al-láh, someterse a las leyes divinas con sinceridad, amor y veneración de Al-láh, Glorificado sea.Y que el hombre crea que solamente Al-láh es el Señor, el Soberano, el Administrador, el Creador y el Sustentador, y que crea en todos Sus bellos nombres y sublimes atributos que fueron indicados por Al-láh y/o por su mensajero.Y que crea que Al-láh es el único quien merece la adoración, ya que es el único Creador sin asociados. En este contexto Al-láh, Glorificado sea, dijo: ﴿بَدِيعُ السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضِ أَنَّى يَكُونُ لَهُ وَلَدٌ وَلَمْ تَكُن لَّهُ صَاحِبَةٌ وَخَلَقَ كُلَّ شَيْءٍ وَهُوَ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ﴾ {Originador de los cielos y de la Tierra. ¿Cómo podría tener un hijo si no tiene compañera y Él es Quien ha creado todo? Él tiene conocimiento de todas las cosas} لَا إِلَهَ إِلَّا هُوَ ۚ فَاعْبُدُوهُ ۚ إِنَّهُ هُوَ الْخَالِقُ ۚ فَاعْبُدُوهُ ۚ وَهُوَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ وَكِيلٌ ۚ ﴿Ese es Al-láh, su Señor! No hay más divinidad que Él, Creador de todas las cosas. Adórenlo solo a Él. Él es el Protector de todas las cosas}[Corán, 6: 101-102].

Y el testimonio de que Muhámmad ibn Abdul-láh ibn Abdul-Muttalib, el hashimi, el qurashi, es el sello de los profetas y el mejor de los mensajeros, siguiendo sus órdenes y respetándole según nos indica la

ley divina sin negligencia ni exageración, Entonces no seguir su sunnah es negligencia, y adorarle en vez de Al-láh es exageración; como jurar por su nombre, suplicarle en vez de Al-láh o dedicarle una adoración que solo se dedica a Al-láh, Enaltecido sea. Además, el hombre debe creer que Al-láh ha enviado Su mensajero Muhámmad, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, y le ha revelado el Corán y le ha ordenado transmitir esta religión a toda la humanidad. Asimismo, creer que el amor y la obediencia hacia Al-láh y Su mensajero es un deber y que el amor hacia Al-láh no se puede realizarse sino a través de seguir Su Mensajero, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, pues Al-láh, Glorificado sea, dijo: ﴿فَلْإِنْ كُنْتُمْ تُحِبُّونَ اللَّهَ فَاتَّبِعُونِي يُحْبِبْكُمُ اللَّهُ وَيَغْفِرْ لَكُمْ ذُنُوبَكُمْ وَاللَّهُ غَفُورٌ رَحِيمٌ﴾ {Di: "Si verdaderamente aman a Al-láh, ¡síguenme!, que Al-láh los amará y perdonará sus pecados". Al-láh es Absolvedor, Misericordioso}[Corán, 3: 31].

Y que se debe obedecerlo en lo que ordena, creer en lo que informa, alejarse de lo que prohíbe, y adorar a Al-láh según sus órdenes y no siguiendo las invenciones erróneas que la gente inventa en la religión.

Y el objetivo de enviar a los mensajeros es dirigir a la gente y guiarla hacia aquello que les beneficia tanto en su religión como en su vida mundanal, y a lo que agrade a su Señor.

El segundo pilar: Es realizar la oración. Y la oración es adorar a Al-láh mediante de un conjunto de dichos y actos específicos que empiezan con At-Takbir (decir Al-láhu Akbar) y se acaban con At-Taslim (el saludo final).

Y son cinco oraciones durante el día y la noche: La oración de Al Fayr, Adh-Dhuhr, Al Asr, Al Maghreb y Al Isha.

La oración es una obligación para cada musulmán.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿إِنَّ الصَّلَاةَ كَانَتْ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ كِتَابًا مَوْقُوتًا﴾ {Ciertamente la oración ha sido prescrita a los creyentes para realizarla en horarios determinados}[Corán, 4:103].

Una de las sabidurías de la oración es que presenta un lazo entre el siervo y su Señor, es tranquilidad y relajamiento, y también prohíbe las obscenidades, el mal, entre otros.

El tercer pilar: Pagar Az-Zakat, es un deber obligatorio específico para una específica categoría de gente que se paga en un tiempo específico. Es uno de los pilares del Islam y una caridad prescrita que da el rico al pobre.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿تَوَكَّلْ عَلَى اللَّهِ وَهُوَ يُكَفِّرُ عَنْكَ سَيِّئَاتِكَ وَيُمْسِكْ بِكَ مِنَ الْفَقْرِ وَالْمَسْخِطِ وَهُوَ يُرِيكَ آيَاتِهِ وَيَهْدِيكَ إِلَى صِرَاطٍ مُسْتَقِيمٍ﴾ {Toma [¡Oh Muhámmad!] una parte de sus bienes [como Zakat] para expurgarles [con ello sus pecados] y purificarles [de la avaricia]}[Corán 9: 103].

Uno de los beneficios de Az-Zakat es que purifique los bienes, los aumente y los bendiga, y también purifique las almas de la avaricia y fortalezca el amor entre los ricos y los pobres, y así desvanece la envidia y domina la seguridad y la felicidad dentro de la nación.

El cuarto pilar: Es el ayuno de Ramadán que consiste en abstenerse de todo lo que rompe el ayuno como la comida, la bebida y las relaciones matrimoniales durante el día del noveno mes del año lunar.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ هُدًى لِّلنَّاسِ وَبَيِّنَاتٍ مِّنَ الْهُدَىٰ ۖ وَأَنَّ الْقُرْآنَ فَصْحَانٌ لِّمَن شَاءَ مِنكُمْ أَشْهَرٌ فَأَلْبِسْهُم مِّنْهُ لِيُحِزُّوا عَلَيْهِمْ حِزْبًا مِّنْهُمْ لِيُذَكِّرُوا آلَ إِبْرَاهِيمَ﴾ {En el mes de Ramadán fue revelado el Corán como guía para la humanidad y evidencia de la guía y el criterio. Quien presencie la llegada de [la Luna nueva de] el mes deberá ayunar}[Corán, 2: 185].

Entre los beneficios del ayuno está: Ser un medio para alcanzar la piedad.

Recordarle al ayunante las gracias que Al-láh, enaltecido sea, le ha dado.

Recordar al ayunante acerca de sus hermanos pobres y necesitados.

El ayuno unifica los sentimientos de los musulmanes.

El ayuno le proporciona salud y fuerza al cuerpo, entre otros beneficios.

El quinto pilar: El peregrinaje, visitar los lugares sagrados en la honorada Meca, una vez en la vida para quien posee capacidades para realizar unos ritos especiales.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿وَلِلَّهِ عَلَى النَّاسِ حُجُّ الْبَيْتِ مَنِ اسْتَطَاعَ إِلَيْهِ سَبِيلًا وَمَن كَفَرَ فَإِنَّ اللَّهَ غَنِيٌّ عَنِ الْعَالَمِينَ﴾ {Es una obligación para los hombres peregrinar a esta Casa si se encuentran en condiciones de hacerlo [físicas y económicas]. Y quien niegue lo que Al-láh ha prescrito, sepa que Al-láh prescinde de todas las criaturas}[Corán, 3:97].

Entre los beneficios y sabidurías del peregrinaje: Se logra confirmar el monoteísmo, la piedad, el recuerdo de Al-láh, la purificación del alma humana, la educación de la nación sobre la unificación, entre otros beneficios.

Este es un breve resumen, ya que cada pilar tiene condiciones, pilares y muchos detalles. Que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con nuestro Mensajero Muhámmad, con su familia y todos sus compañeros.

Número de serie unificado: 400

Pregunta n° 49:

¿Cómo se realiza al Wudu (la ablución menor)?

La respuesta:

Importancia/1

P- ¿Cómo se realiza al Wudu (la ablución menor)?

R: La forma completa de realizar la ablución menor (al wudu) es la siguiente:

1- El hombre debe tener la intención de quitar la impureza (ritual), pero no se la expresa a esta intención verbalmente, ya que su lugar es el corazón. Lo mismo ocurre con todas los demás actos de adoraciones.

2. Decir: Bismil-Láh (en el nombre de Al-láh)

3. Luego se lava tres veces sus manos hasta las muñecas.

4- Luego se enjuague tres veces. (y esto consiste en hacer circular agua dentro de la boca)Enjuagarse la nariz tres veces, inhalar agua y luego expulsarla usando la mano izquierda ."Istinshaq" significa introducir agua en las fosas nasales, mientras que "Istinthar" significa expulsar el agua de la nariz.

5- Lavarse la cara tres veces. El límite facial se extiende a lo largo desde la línea natural del cabello hasta la parte inferior de la mandíbula y el mentón, y a lo ancho desde la oreja derecha hasta la oreja izquierda.Los hombres deben lavarse la barba porque es parte del rostro. Si la barba es fina, se debe lavar tanto la parte externa como la interna; sin embargo, si es gruesa cubriendo la piel debajo de ella, se debe lavar solamente su parte exterior, y dejar que el agua la atraviese con los dedos.

6- Luego, que se laven las manos hasta los codos tres veces. El límite de la mano se extiende desde la punta de los dedos junto con las uñas hasta el codo. Es imprescindible quitarse cualquier cosa que haya en la mano, ya sea masa, barro, tinte o cualquier cosa que impida que el agua llegue a la piel, antes de lavarla.

7- Luego pase sus manos mojadas sobre su cabeza y sus orejas una sola vez y con agua nueva, La manera de pasar las manos mojadas sobre la cabeza es poniendo las manos mojadas sobre la parte delantera de la cabeza y moviéndolas hacia atrás hasta la nuca y luego hasta el lugar de donde comenzó. Luego, uno debe insertar sus dedos índices en los orificios de sus oídos y limpiarlos desde el exterior con los pulgares. En cuanto al cabello de la mujer, ya sea que esté suelto o recogido, pues se pasa la mano mojada solamente desde la parte delantera de la cabeza hasta la raíz del cabello en la nuca, y no se presta atención al cabello que se extiende sobre la espalda.

8- Luego que lave sus pies tres veces hasta los tobillos.

- Y quien no encuentra agua entonces que realice la ablución seca (At-Tayamum) y esto consiste en usar polvo o cualquier materia pura de la tierra, cuando no se encuentra agua o no se puede usarla (por enfermedad por ejemplo).

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿فَلَمْ تَجِدُوا مَاءً فَتَيَمَّمُوا صَعِيدًا طَيِّبًا فَامْسَحُوا بِوُجُوْهِكُمْ وَأَيْدِيكُمْ إِنَّ اللَّهَ كَانَ عَفُورًا غَفُورًا﴾ {y no encuentran agua [para la ablución], busquen tierra limpia y pásensela por el rostro y las manos. Dios es Remisorio, Absolvedor}[Corán, 4:43].

Y el modo de realizar At-Tayamum (la ablución seca) es poner las palmas de las manos sobre el suelo, pasar las manos sobre el rostro y sobre las manos una sola vez. El profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, le dijo a Ammar ibn Yaser, que Al-láh esté complacido con él: "Te basta hacer esto" luego puso sus manos sobre el suelo, sopló en ellas y luego pasó sus manos sobre su rostro y sus manos (hasta las muñecas). Recopilado por Bujari y Muslim.

Y la evidencia sobre lo que se menciona anteriormente es el dicho narrado por Humrán, el siervo de Uzmán ibnu Affan, que Al-láh esté complacido con él. Uzmán pidió agua para realizar la ablución. Entonces se lavó las manos tres veces. Luego, se enjuagó la boca y la nariz. Luego, se lavó la cara tres veces, luego la mano derecha hasta el codo tres veces y luego se lavó la mano izquierda de la misma manera. Luego, se pasó sus manos mojadas por su cabeza y se lavó el pie derecho hasta el tobillo tres veces y luego se lavó el pie izquierdo de la misma manera. Luego dijo: "Vi al Mensajero de Al-láh, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, realizar la ablución como acabo de hacer. Luego, el Mensajero de Al-láh, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, dijo: 'Quien realice ablución como lo he hecho y luego se

pone de pie y reza dos Rak'ahs (unidad de oración) sin dejar que sus pensamientos divaguen, sus pecados anteriores serán perdonados."Recopilado por Muslim

Al-láh, Exaltado sea, dice: ﴿يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا إِذَا قُمْتُمْ إِلَى الصَّلَاةِ فَاغْسِلُوا وُجُوهَكُمْ وَأَيْدِيَكُمْ إِلَى الْمَرَافِقِ وَامْسَحُوا بِرُءُوسِكُمْ وَأَرْجُلَكُمْ إِلَى الْكَعْبَيْنِ وَإِنْ كُنْتُمْ جُنُبًا فَاطَّهَّرُوا ۚ وَإِنْ كُنْتُمْ مَرَضَىٰ أَوْ عَلَىٰ سَفَرٍ أَوْ جَاءَ أَحَدٌ مِّنْكُمْ مِنَ الْغَائِطِ أَوْ لَمَسْتُمُ النِّسَاءَ فَلَمْ تَجِدُوا مَاءً فَتَيَمَّمُوا صَعِيدًا طَيِّبًا فَامْسَحُوا بِوُجُوهِكُمْ وَأَيْدِيكُمْ مِّنْهُ مَا يُرِيدُ اللَّهُ لِيَجْعَلَ عَلَيْكُمْ مِّنْ حَرَجٍ وَلَٰكِنْ يُرِيدُ لِيُطَهِّرَكُمْ وَلِيُتِمَّ نِعْمَتَهُ عَلَيْكُمْ لَعَلَّكُمْ تَشْكُرُونَ﴾ {¡Oh, creyentes! Cuando se dispongan a hacer la oración lávense el rostro y los brazos hasta los codos, pasen las manos [húmedas] por la cabeza y [laven] los pies hasta los tobillos. Si están en estado de impureza mayor, tomen un baño [completo]. Si están enfermos o de viaje o han hecho sus necesidades [biológicas] o han cohabitado con su mujer y no encuentran agua, usen [para la ablución virtual] tierra limpia y pásenla por el rostro y las manos. Al-láh no quiere imponerles dificultades, solo quiere purificarlos y completar Su favor sobre ustedes para que sean agradecidos}[Corán 5: 6]. Que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con nuestro Mensajero Muhámmad, con su familia y todos sus compañeros.

Número de serie unificado: 3060

Pregunta nº 50:

¿Cómo se realiza la oración?

La respuesta:

Importancia/1

P- ¿Cómo se realiza la oración?

R: La manera de realizar la oración es la siguiente:

1. Dirigir su rostro y pecho hacia la Qiblah, sin orientarse a ningún otro lado o girar su cabeza a otra dirección.
- 2- Luego, tener la intención en el corazón de realizar la oración que quiere hacer, sin pronunciar oralmente la intención.
- 3- Luego levantar las manos a la altura de las orejas o los hombros y decir Takbir Al Ihram: “Al-láhu Ákbar” (“Al-láh es el más Grande”).
4. A continuación, coloca la mano derecha sobre la izquierda encima de su pecho.
- 5- Luego empieza la oración diciendo:“Alahuma baid baini wa baina khataiaia kama ba-ata baina al mashriqi wal magrib, Alahuma naqini min

khataiaia kama iunaqa al thawbu al abiaddu mina al danas, Alahuma igsilni min khataiaia bilmaa wa al thalyi wa al barad. (¡Oh Al-láh! Aléjame de mis pecados como has alejado el Oriente del Occidente. ¡Oh Al-láh! Purifícame de mis pecados como un vestido blanco se purifica de la suciedad. ¡Oh Al-láh! Purifícame de mis pecados con agua, nieve y granizo”).

O que diga: "Glorificado y alabado seas ¡Oh Al-láh!. Bendito sea Tu nombre y elevada sea Tu majestad. No hay otra divinidad salvo Tú".

6) Luego busca refugio en Al-láh diciendo: "A'udhu bil-láhi min ash-Shaitán ar rayim" ("Me refugio en Al-láh del maldito Satanás").

7- Luego dice "Bismiláh" y recita Al Fatiha: بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ (En el nombre de Al-láh, el Compasivo con toda la creación, el Misericordioso con los creyentes رَبِّ الْعَالَمِينَ اللَّهُ رَبُّ الْعَالَمِينَ Todas las alabanzas son para Al-láh, Señor de todo cuanto existe, الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ el Compasivo, el Misericordioso. Soberano del Día del Juicio Final. إِلَهِكَ نَعْبُدُ وَإِيَّاكَ الْيَوْمِ الْمَلِكِ Soberano del Día del Juicio Final. Solo a Ti te adoramos y solo de Ti imploramos ayuda. اِهْدِنَا الصِّرَاطَ صِرَاطَ الَّذِينَ أَنْعَمْتَ عَلَيْهِمْ غَيْرِ الْمَغْضُوبِ عَلَيْهِمْ وَلَا الضَّالِّينَ ¡Guíanos por el camino recto! El camino de los que has colmado con Tus favores, no el de los que cayeron en Tu ira, ni el de los que se extraviaron.[Corán, 1 :1-7].

Luego dice: "Amín", es decir: Oh Al-láh acepta mis súplicas.

8- Luego recitar otra Sura del Corán, alargando un poco más la recitación en la oración del alba.

9- Luego hace Ar ruku', es decir, se inclina hacia adelante, manteniendo las piernas rectas, y posando las manos sobre las rodillas, manteniendo la espalda y cabeza recta. Y la Sunnah es: mantener la espalda recta, fijar la mirada hacia el punto de postración, posar las manos sobre las rodillas con los dedos separados.

10- Dice en la inclinación, tres veces: "Subhána Rabbil 'Adhim" ("Alabado sea mi Señor, el Grandioso"). Y si desea puede agregar: "Subhánaka Al-lahuma wa bihámdika, Al-lahuma Igfirlí" (Glorificado y alabado sea Al-láh, ¡Oh Al-láh! Perdóname) es bueno.

11- Se levanta y eleva las palmas de las manos a la altura de sus hombros hasta estar nuevamente erguido, luego las baja y dice: "Sami'Al-láhu liman jámidah" ("Al-láh oye a quien lo alaba"), "Rabbana wa lakal jamd" ("Nuestro Señor, para Ti es toda alabanza"). *Cuando se está en la oración en congregación, el Imam dice el "Sami'Al-láhu liman jámida" y los orantes responden "Rabbana wa lakal hamd".

12- Es recomendable agregar: “Rabbana wa lakal hamd, Mil a assamawati wa mil a Al Ardi wa mil a ma shita minshain ba'ad” (“Nuestro Señor, para Ti es toda alabanza tanto como para llenar los cielos, la tierra, lo que está entre ellos y lo que sea que Tú desees, más allá de eso”).

13- Luego dice el Takbir: “Al-láhu Ákbar” (“Al-láh es el más Grande”) y realiza la postración apoyando siete partes de su cuerpo; las dos manos, las dos rodillas, frente y nariz sobre el suelo. Los dedos de los pies deben igualmente estar apoyados y dirigidos hacia la quibla.

14- Y dice en la postración: {Subhana Rabbia-a´ala} (Glorificado sea mi Señor el Altísimo) tres veces; y es bueno agregar otra súplica como: {Subhanaka Alahumma rabbana wa bi hamdika Alahuma agfirli} (¡Oh, Al-láh! Glorificado y alabado seas ¡Señor nuestro! ¡Oh, Al-láh! Perdóname)

15- Luego levantar la cabeza de la postración diciendo: {Al-láhu Akbar}.

16- Luego se sienta entre las dos postraciones extendiendo su pie izquierdo bajo él y enderezando su pie derecho, y poniendo su mano sobre sus muslos y rodillas.

17- Durante esta sentada entre las dos postraciones, se dice: {Rabi agfirli warhamni wahdiny wa arzuqni wayburni wa 'Afini} (Oh Al-láh! Perdóname, ten misericordia de mí, guíame, dame buena salud, susténtame y compénsame).

18- Luego se postra por segunda vez haciendo y diciendo lo mismo que en la primera postración. Al postrarse se dice “Al-láhu Ákbar”.

19- Luego se levanta de la segunda postración a realizar la segunda Rak'a [unidad de la oración] diciendo: {Al-láhu Akbar} y hace igualmente como lo ha hecho en la primer Rak'a, sin decir la súplica del comienzo.

20- Luego se sienta cuando termina de hacer la segunda Rak'a de la misma forma como lo ha hecho entre las dos postraciones y diciendo: {Al-láhu Akbar}.

21- Y en esta posición recita el Tashahud completo: “At-Tahiátu lil-láhi was-salawátu wattaiebat, assalámu 'alaika aiuhan-nabiu wa rahmatul-láhi wa barakátuh. Assalámu 'alaina wa 'ala 'ibadi-láhis-sálihín” (“Las salutations son para Al-láh, así como todos los actos de adoración y las buenas obras. Que la paz, la misericordia y las bendiciones de Al-láh sean con el Profeta. Que la paz sea sobre nosotros y sobre los siervos

virtuosos de Al-láh”). “Ash-hadu an lá iláha il-laláh Wa ash-hadu anna Muhámmadan 'abduhu wa rasuluhu” (“Atestiguo que no hay otra divinidad salvo Al-láh y atestiguo que Muhámmad es Su siervo y mensajero. “Al-lahumma Sal-li 'ala Muhámmad wa 'ala Aali Muhámmad Kama sal-laita 'ala Ibrahim wa 'ala Aali Ibrahim. Innaka hamidun Mayid. Al-lahumma Bárik 'ala Muhámmad wa 'ala Aali Muhámmad Kama barakta 'ala Ibrahim wa 'ala Aali Ibrahim. Innaka hamidun Mayid” (“Oh Al-láh, exalta a Muhámmad y a la familia de Muhámmad, como exaltaste a Abraham y a la familia de Abraham. Ciertamente Tú eres Alabadísimo y Majestuoso ¡Oh, Al-láh! Bendice a Muhámmad y la familia de Muhámmad, como bendijiste a Abraham y a la familia de Abraham. Por cierto, Tú eres Alabadísimo y Majestuoso”). “Al-lahumma inni a'udu bika min 'adhabi yahannam wa min adhabil qabr wa min fitnatil mahhia wal mamat wa min fitnatil masih ad-dayyal” (“Al-láh, me refugio en Ti del castigo del Infierno, me refugio en Ti del castigo de la tumba, me refugio en Ti de la tentación de la vida y la muerte y del mal de la tribulación del falso Mesías”). Luego suplica a su Señor por lo que ama de la bondad de este mundo y del Más Allá.

22. Luego saluda girando el rostro hacia la derecha diciendo: {Assalamu Alaikum wa Rahmatullah} (que la paz y la misericordia de Al-láh sean con ustedes), y luego hacia la izquierda repitiendo lo mismo.

23- Y si la oración consta de tres o cuatro unidades entonces se para cuando termine el primer tashahud que es: "Doy testimonio que no hay nada ni nadie que merezca ser adorado sino Al-láh y doy testimonio que Muhámmad es Su siervo y mensajero."

24-Luego se levanta y se pone de pie diciendo: {Al-láhu Akbar} levantando las dos manos hasta el nivel de sus hombros.

25-Después realiza el resto de su oración de la misma forma, sin embargo, cuando está de pie solo recita Sura Alfatiha y no agrega una Sura más.

26- Luego se sienta al final directamente en el piso, pasando su pie izquierdo por la pierna derecha y doblando su pierna derecha, y pone sus manos de la misma forma como el primer Tashahud.

27- Y en esta postura recita el Tashahud completo.

28- Luego saluda a su derecha diciendo: As-salamu alaikum wa rahmatullah", luego a su izquierda también. Y que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con nuestro profeta Muhámmad.

Número de serie unificado: 3070

Pregunta n° 65:

¿Acaso los musulmanes adoran la Ka'aba?

La respuesta:

Importancia/1

P- ¿Qué es la Ka'aba? y ¿Es verdad que los musulmanes adoran la Ka'aba?

R: La Ka'aba honrada es la dirección hacia la cual se dirigen los musulmanes al rezar, Al-láh- Enaltecido sea- dijo: ﴿فَلنُؤَلِّبَنَّكَ قِبْلَةً تَرْضَاهَا فَوَلِّ وَجْهَكَ شَطْرَ الْمَسْجِدِ الْحَرَامِ وَحَيْثُ مَا كُنْتُمْ فَوَلُّوا وُجُوهَكُمْ شَطْرَهُ﴾ {Te orientaré en una dirección que te complazca; oriéntate hacia la Mezquita Sagrada [de La Meca]. Y donde quiera que estén, oriéntense hacia ella}[Corán, 2:144]. Y alrededor de la cual circunvalan los que realiza el peregrinaje menor (umrah) y mayor (hayy). Al-láh- Enaltecido sea- dijo: ﴿وَلْيَطُوفُوا بِالْبَيْتِ الْعَتِيقِ﴾ {y circunvalen la Antigua Casa [de la Meca]}[Corán, 22:29].

Es el edificio sagrado en la Meca Honrada que Al-láh ha ordenado su profeta Abraham, la paz sea con él, construirlo. Al-láh- Enaltecido sea- dijo: ﴿وَإِذْ بَوَّأْنَا لِإِبْرَاهِيمَ مَكَانَ الْبَيْتِ أَنْ لَا تُشْرِكْ بِي شَيْئًا وَطَهِّرْ بَيْتِيَ لِلطَّائِفِينَ وَالْقَائِمِينَ وَالرُّكَّعِ السُّجُودِ﴾ {[[Recuerda] cuando establecí a Abraham junto a la Casa Sagrada para que solo Me adorara a Mí y no dedicara actos de adoración a otros, y purificara Mi Casa [de la idolatría] para quienes realicen el rito de circunvalarla, y para quienes oren de pie, inclinados y prosternados]}[Corán, 22:26].

Y es el primer lugar en la tierra que fue establecido para la adoración de Al-láh- Enaltecido sea-. Al-láh- Gorificado sea- dijo: ﴿إِنَّ أَوَّلَ بَيْتٍ وُضِعَ لِلنَّاسِ لَلَّذِي بِبَكَّةَ مُبَارَكًا وَهُدًى لِّلْعَالَمِينَ﴾ {Ciertamente la primera casa erigida para los hombres es la de Bakkah [la Kaaba], en ella hay bendición y guía para la humanidad}[Corán, 3: 96].

Y en cuanto a la respuesta para la segunda pregunta, seguro que los musulmanes no adoran ni la Ka'aba ni la Piedra Negra y no se someten a ellos sino que solo los respetan. Los musulmanes no reciben ninguna orden ni prohibición desde la Ka'aba o desde la Piedra Negra porque no poseen ni beneficio ni daño y no surge de ellos ni orientaciones ni guías. Solo se recomienda besarlos y respetarlos. Sin embargo dirigirse hacia la Ka'aba es un signo de unidad y unificación de sus objetivos, y los musulmanes los visitan y circunvalan a su alrededor aplicando las

órdenes de Al-láh y adorando solo a Al-láh y no a la Ka'aba, Por lo tanto, los musulmanes saben que es una piedra que no causa ni daño ni beneficio, pero solo se someten a las órdenes divinas de Al-láh y esto es un signo de servidumbre hacia el Señor de los mundos.

Y bajo este contexto encontramos el dicho de Omar, que Al-láh esté complacido con él, cuando dijo al besar la Piedra Negra: "Ciertamente eres una piedra que no atrae beneficio ni causa daño, y te beso solo por ver al profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, besándote" Recopilado por Bujari y Muslim. Que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con nuestro profeta Muhámmad, con su familia y todos sus compañeros.

Número de serie unificado: 1110

Preguntas seleccionadas del diccionario de preguntas comunes sobre el Islam	1
(Capítulo de los pilares de la fe)	1
¿Cuáles son los cinco pilares del Islam?	1
¿Cómo se realiza al Wudu (la ablución menor)?	4
¿Cómo se realiza la oración?	6
¿Acaso los musulmanes adoran la Ka'aba?	10